
Почему стоит помогать людям в их духовном поиске - ведь и так все свершится по Божественному плану ? Может лучше путать и мешать - будет веселее ?
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А что путать и так все запутано и весело. Но потом грустно и распутано. Я  сам люблю
юмор и могу потравить, но в данной ситуации как говорится он  не уместен.

  

Нет лучше распутать и раскрыть сейчас и пойти путем Господа,  сделать первый
шаг самому, чем потом бежать от стыда.

  

А помогать и раскрывать духовный мир нужно, потому что это смысл жизни для
человека. Всех Благ.
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